

France Logistique salue la nomination de François Bayrou et appelle le nouveau gouvernement à mettre en œuvre la feuille de route logistique et transport de marchandises 2025-2026

France Logistique, qui rassemble les acteurs privés de la filière logistique et transport de marchandises, salue la nomination de François Bayrou comme Premier ministre.

La filière joue un rôle vital pour toute l'économie : l'industrie, la construction, l'agriculture, le commerce et les services recourent au quotidien à la logistique pour fonctionner. Les entreprises françaises doivent pouvoir s'appuyer sur la performance et l'adaptabilité de la filière logistique, afin d'assurer leur compétitivité.

Avec près de deux millions de salariés, la filière joue un rôle essentiel pour l'attractivité et pour l'emploi dans le pays, qu'elle continuera à tenir même dans un contexte économique difficile. La filière est déterminée à rester un moteur de la compétitivité, de la résilience, de la souveraineté et de la transition écologique de la France.

Mettre toute la filière au service des performances, du pays, c'était le message de la [feuille de route logistique et transport de marchandises 2025-2026](#). Elle a été publiée le 21 novembre 2024 par le gouvernement précédent. France Logistique, qui avait proposé cette feuille de route, appelle le nouveau gouvernement à la mettre en œuvre.

En application de cette feuille de route, France Logistique souhaite travailler activement avec le nouveau gouvernement à la mise en place de mesures qui auront un impact rapide. Il s'agit d'alléger la pression fiscale et réglementaire, de fixer un cap clair et incitatif pour la transition écologique et le développement de l'offre multimodale sur des infrastructures de qualité, terreau de compétitivité, ainsi que d'outiller opérationnellement la planification logistique dans les territoires.

Anne-Marie Idrac a déclaré : « Je salue la nomination de François Bayrou et la perspective de nomination d'un nouveau gouvernement. La filière logistique joue un rôle essentiel pour la résilience du pays, qu'elle est déterminée à poursuivre. Nous appelons à la mobilisation du nouveau gouvernement pour la mise en place de mesures opérationnelles et concrètes, et à la défense résolue d'une filière logistique française puissante et compétitive. »

A propos de France Logistique

Créée en 2020, France Logistique a pour objectif de promouvoir la filière et de contribuer à l'amélioration de sa compétitivité en France, au service des territoires, des entreprises, des chargeurs et des consommateurs finaux, en étant au rendez-vous des transitions écologique et numérique. C'est une plateforme de coordination, d'animation et d'échanges entre professionnels. France Logistique intervient en complément des organisations et associations professionnelles du secteur pour soutenir des actions communes qui touchent l'ensemble de la filière.

